

ENTREVISTA



Ciudad Mujer responde a compromisos con la familia hidalguense: José Francisco Olvera Ruiz y Guadalupe Romero de Olvera

POR FEDERICO LA MONT

Desde el pasado 5 de mayo, el gobernador del estado de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz retomó su agenda internacional marcada por una visita de trabajo a Washington D.C., ésta la capital de la diplomacia internacional a la que asistió junto con su esposa, Guadalupe Romero de Olvera, presidenta del Sistema DIF Hidalgo; el secretario de Finanzas y Administración, Aunard de la Rocha Waite; Geraldina García Gordillo, secretaria de Desarrollo Social; Rosa María García Pardo, coordinadora de Asesores del DIF, y Jessica Gallego Maldonado titular de la Unidad de Asuntos Internacionales. En ese recorrido se suscribió un convenio con el secretario general de la Organización de los Estados Americanos (OEA), José Miguel Insulza, para ratificar al estado de Hidalgo como sede del Foro Hemisférico Belem do Pará +20, encuentro internacional que se llevará a cabo el 14 y 15 del presente mes, en la Bella Aires en el cual se analizarán los avances y desafíos en la prevención de la violencia contra las mujeres. En entrevista con Organización Editorial Mexicana (OEM) el gobernador hidalguense, José Francisco Olvera Ruiz (FOR) y su esposa Guadalupe Romero de Olvera (GRO) resaltaron que existe un enorme compromiso por parte del DIF y el ejecutivo del estado para velar por las familias de Hidalgo para lo cual se trabajo conjuntamente con los tres niveles de gobierno pues "sólo así se consumarán los grandes proyectos". También desde su pasada gira de trabajo en marzo por el Valle de Mezquital la presidenta del DIF estatal, GRO destacó que el proyecto Ciudad Mujer parte de un modelo similar al registrado en El Salvador cuyo propósito es empoderar a la mujer como ofrecerle servicios jurídicos, de salud, educación como capacitación para el autoempleo.

► DIF estatal

¿Qué acciones realiza el DIF para procurar la integridad de las familias que habitan en los 84 municipios que conforman la geografía hidalguense?

Trabajamos fuertemente desde el sistema de Hidalgo de la mano con las presidentas y presidentes de los DIF municipales en la asistencia social, los programas sociales y el apoyo a la gente. Para ello es necesario conformar un compromiso muy fuerte con las familias hidalguenses.

¿Por qué fue previamente a su visita a la capital de la diplomacia mundial por UNICEF por este tipo de programas sociales?

Los programas de prevención contra la violencia hacia las mujeres merecen toda nuestra atención, es un rubro en el que estamos trabajando en la cultura de proteger sus derechos para con ello evitar la discriminación como reconocerles el valor y orientación para formar una sociedad en donde la equidad de género sea una realidad.

Desde la Presidencia Municipal, la Secretaría de Gobierno y posteriormente en el gobierno del estado ¿sintió el compromiso de Francisco Olvera con las acciones emprendidas en los diferentes patronatos?

Siempre hay un trabajo interinstitucional a nivel municipal, estatal y federal, esta vez no fue la excepción por lo cual trabajamos en equipo y solo así es como se pueden lograr los proyectos

► Migrantes

¿Hay un interés por parte del DIF y el ejecutivo

del estado para promover el concepto de binacionalidad que a su vez traduzca en un mejor apoyo a los migrantes hidalguenses al norte del Bravo?

GRO: Es de manera puntual a nuestros hermanos que están en la frontera.

FOR: Por ello establecimos la primera Casa Hidalgo en Houston, tenemos un Centro de Atención a los Migrantes, trabajamos por poner una segunda casa en Chicago y una tercera en Los Angeles.

GR De tal manera que nuestros paisanos sientan que desde su gobierno en Hidalgo hay la



Fecha 19.05.2014	Sección Nacional / Falla de origen	Página 13
---------------------	---------------------------------------	--------------

atención que merecen. Somos un puente, no sólo con ellos sino con sus familias en México.

¿Cuál es su mensaje para todos los hidalguenses residentes en los 84 municipios que conforman la entidad?

GRO: El compromiso firme de seguir trabajando con y para nuestros niños y niñas, mujeres, adultos mayores, personas discapacitadas y los jóvenes; con todos los que integran una familia, cualquiera que ella sea. Tenemos grandes compromisos con las familias de Hidalgo.

► Washington

¿Qué hay respecto al proyecto Ciudad Mujer y dónde se contempla su asentamiento?

FOR: Precisamente en la reunión sostenido con el Banco Interamericano de Desarrollo se planteó una asesoría técnica para concretar este proyecto Ciudad Mujer que tendrá como propósito certificar los derechos fundamentales de las mujeres hidalguenses, a través de la atención de servicios especializados en salud sexual y reproductiva y la atención integral a la violencia de género.

GRO: A lo que se debe agregar el empoderamiento y promoción de sus derechos

¿Qué hay respecto al financiamiento para Ciudad Mujer?

FOR: En este caso la Federación deberá definir el sistema de financiamiento para

la Ciudad Mujer que requerirá una inversión sustancial para lo cual realizaremos una gestión a través de la secretaría de Desarrollo Social para que intervengan el gobierno federal, DIF y el gobierno estatal.

¿Con qué dependencias se coordinarán para el mejor aterrizaje de Ciudad Mujer?

FOR: Se requerirá del apoyo a las secretarías de Educación, Trabajo, Seguridad Pública y Salud no sólo para salvaguardar integridad, ofrecer servicios médicos y psicológicos, emprender negocios y ser autosuficientes sino apoyar a las madres para concluir sus estudios y apoyar en la instrucción a sus hijos.



» JOSÉ FRANCISCO Olvera Ruiz y Guadalupe Romero de Olvera concedieron entrevista a OEM.